

Komunitas Bio Cycling Gowes ke Langkawi Malaysia

Oleh Yudi Kristiadi

Bertepatan pada hari Kamis tanggal 14 Mei 2015, komunitas Bio Cycling Bio Farma berjumlah delapan belas orang (18) bersiap-siap untuk berangkat ke Bandara Internasional Soekarno Hatta untuk menjelajah pulau Langkawi yang berada di negara kerajaan Malaysia sekitar pukul 07.30 dari jalan Pasteur 28 Bandung. Sesampainya di Jakarta, komunitas Bio Cycling Bio Farma mempersiapkan sepeda yang akan digunakan sebanyak delapan belas sepeda untuk di kirim ke pulau Langkawi, tim berangkat dari Bandara Soekarno Hatta pada pukul 15.15 transit di Bandara Kualalumpur dan tiba di Bandara Internasional Langkawi sekitar pukul 20.15 waktu Langkawi perbedaannya satu jam dari Indonesia. Komunitas Bio Cycling bersiap-siap untuk mengayuh sepeda menuju penginapan selama 45 menit mencoba jalanan pulau Langkawi. Keesokan harinya, Hari Jumat 15 Mei 2015 Tim Bio Cycling mempersiapkan diri untuk menjelajah perjalanan dengan menempuh sekitar 60 km selama 12 jam sampai dengan finish dan kembali ke penginapan. Mereka di jamu dengan pemandangan yang sangat indah dari mulai pantai sampai pegunungan. Pada Hari berikutnya Sabtu tanggal 16 Mei 2015 Komunitas Gowes Bio Cycling bersiap-siap untuk perjalanan ke Klim Geoforest Park, dari penginapan ditempuh menggunakan Bis Pesiar dalam waktu 1 jam perjalanan darat. Setibanya di dermaga, komunitas Bio Cycling menggunakan kapal boat masing masing sepuluh orang, selama perjalanan kami disuguhi tanaman bakau yang begitu rindang dengan cuaca yang sangat cerah dengan temperatur sekitar 39 derajat celcius. Kami mengarungi sungai melihat air yang jernih tanaman bakau yang begitu rindang, juga bersinggah di Gua Kelelawar yang di dalamnya terdapat kelelawar yang bergelantungan dan ada beberapa danau yang ditumbuhi tanaman bakau yang sangat rindang. Kami melanjutkan perjalanan kembali menggunakan speedboat dengan kecepatan mencapai 30-50 km perjam dengan kecepatan yang sangat tinggi, untuk menempuh ke Gua Langsi sekitar 10 menit. Selama di Gua Langsi kami melakukan perjalanan kaki dengan anak-anak tangga yang begitu curam, sesampainya dilokasi kembali disuguhi danau yang ada di dalam Gua Langsi ditengah dan pinggir danau di tumbuhi tanaman bakau yang sangat rindang, perjalanan kembali dilanjutkan untuk melihat Klim Geoforest Park dengan ditempuh 15 menit dari Gua Langsi, terdapat pulau-pulau yang indah dengan ketinggian tebing sekitar 15-20 meter dan beberapa pulau ada yang menyerupai sepatu, kepala wayang yang sedang tertidur. Jika diperhatikan, letak pulau-pulau tersebut kalau di Indonesia hampir mirip Raja ampat di Papua. Setelah beberapa jam menikmati keindahan alam, komunitas bio cycling kembali ke dermaga untuk perjalanan menuju hotel. Pada tanggal 17 Mei 2015, Tim bersiap-siap untuk perjalanan pulang menuju Jakarta, Indonesia dan tiba di Bandung pada pukul 22.30 Wib. Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi : N. Nurlaela **Kepala Bagian Corporate Communications** PT Bio Farma (Persero) Telp : 022 203 3755 Fax : 022 204 1306 E-mail : corcom@biofarma.co.id

Oleh Yudi Kristiadi

Bertepatan pada hari Kamis tanggal 14 Mei 2015, komunitas Bio Cycling Bio Farma berjumlah delapan belas orang (18) bersiap-siap untuk berangkat ke Bandara Internasional Soekarno Hatta untuk menjelajah pulau Langkawi yang berada di negara kerajaan Malaysia sekitar pukul 07.30 dari jalan Pasteur 28 Bandung. Sesampainya di Jakarta, komunitas Bio Cycling Bio Farma mempersiapkan sepeda yang akan digunakan sebanyak delapan belas sepeda untuk di kirim ke pulau Langkawi, tim berangkat dari Bandara Soekarno Hatta pada pukul 15.15 transit di Bandara Kualalumpur dan tiba di Bandara Internasional Langkawi sekitar pukul 20.15 waktu Langkawi perbedaannya satu jam dari Indonesia. Komunitas Bio Cycling bersiap-siap untuk mengayuh sepeda menuju penginapan selama 45 menit mencoba jalanan pulau Langkawi. Keesokan harinya, Hari

Jumat 15 Mei 2015 Tim Bio Cycling mempersiapkan diri untuk menjelajah perjalanan dengan menempuh sekitar 60 km selama 12 jam sampai dengan finish dan kembali ke penginapan. Mereka di jamu dengan pemandangan yang sangat indah dari mulai pantai sampai pegunungan. Pada Hari berikutnya Sabtu tanggal 16 Mei 2015 Komunitas Gowes Bio Cycling bersiap-siap untuk perjalanan ke Klim Geoforest Park, dari penginapan ditempuh menggunakan Bis Pesiar dalam waktu 1 jam perjalanan darat. Setibanya di dermaga, komunitas Bio Cycling menggunakan kapal boat masing masing sepuluh orang, selama perjalanan kami disuguhi tanaman bakau yang begitu rindang dengan cuaca yang sangat cerah dengan temperatur sekitar 39 derajat celcius. Kami mengarungi sungai melihat air yang jernih tanaman bakau yang begitu rindang, juga bersinggah di Gua Kelelawar yang di dalamnya terdapat kelelawar yang bergelantungan dan ada beberapa danau yang ditumbuhi tanaman bakau yang sangat rindang. Kami melanjutkan perjalanan kembali menggunakan speedboat dengan kecepatan mencapai 30-50 km perjam dengan kecepatan yang sangat tinggi, untuk menempuh ke Gua Langsi sekitar 10 menit. Selama di Gua Langsi kami melakukan perjalanan kaki dengan anak-anak tangga yang begitu curam, sesampainya dilokasi kembali disuguhi danau yang ada di dalam Gua Langsi ditengah dan pinggir danau di tumbuhi tanaman bakau yang sangat rindang, perjalanan kembali dilanjutkan untuk melihat Klim Geoforest Park dengan ditempuh 15 menit dari Gua Langsi, terdapat pulau-pulau yang indah dengan ketinggian tebing sekitar 15-20 meter dan beberapa pulau ada yang menyerupai sepatu, kepala wayang yang sedang tertidur. Jika diperhatikan, letak pulau-pulau tersebut kalau di Indonesia hampir mirip Raja ampat di Papua. Setelah beberapa jam menikmati keindahan alam, komunitas bio cycling kembali ke dermaga untuk perjalanan menuju hotel. Pada tanggal 17 Mei 2015, Tim bersiap-siap untuk perjalanan pulang menuju Jakarta, Indonesia dan tiba di Bandung pada pukul 22.30 Wib. Untuk informasi lebih lanjut, Anda dapat menghubungi : N. Nurlaela **Kepala Bagian Corporate Communications** PT Bio Farma (Persero) Telp : 022 203 3755 Fax : 022 204 1306 E-mail : corcom@biofarma.co.id